



Stiftung Landschaftsschutz Schweiz
Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage
Fondazione svizzera per la tutela del paesaggio
Fundaziun svizra per la protecziun da la cuntrada

Communiqué de presse SL-FP



Berne, le 27 mars 2024

La nouvelle direction de la Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage sera bicéphale et combinera ville et campagne

Lors de sa séance du 7 mars 2024, le Conseil de fondation de la SL-FP, présidé par l'ancien conseiller national Kurt Fluri, a choisi Franziska Grossenbacher et Rahel Marti comme nouvelles co-directrices. Elles remplaceront Raimund Rodewald, directeur de longue date, au 1^{er} novembre 2024. La stratégie de la fondation fraîchement réactualisée servira de fil conducteur pour les prochaines années.

Le 1^{er} novembre 2024, après 35 années bien remplies, le directeur actuel de la SL-FP Raimund Rodewald passera le témoin aux nouvelles co-directrices Franziska Grossenbacher (43 ans) et Rahel Marti (48 ans).

Franziska Grossenbacher travaille déjà depuis 2016 pour la SL-FP, dont elle est également directrice suppléante depuis 2020. Elle a étudié la géographie à l'Université de Berne et a passé 6 ans à l'Office fédéral de l'agriculture.

Rahel Marti est architecte, aménagiste et journaliste. Depuis 20 ans, elle s'est fait un nom au sein du magazine Hochparterre dans l'évaluation technique des interventions architecturales et structurelles dans les paysages et les sites construits. Rahel Marti a récemment été nommée à la direction de Hochparterre.

Un petit point de presse sera organisé en octobre 2024 pour présenter la nouvelle direction de la SL-FP.

FONDATION SUISSE POUR LA PROTECTION
ET L'AMENAGEMENT DU PAYSAGE (SL-FP)
Kurt Fluri, président, et Raimund Rodewald, directeur

